

Pouvez-vous nous présenter le concept du Crossover Club que vous avez lancé le samedi 10 novembre 2018 ?

Crossover Club est une nouvelle déclinaison de notre concept Crossover, qui, cette année, vient de fêter ses dix ans d'existence. Pour ce dixième anniversaire, nous avons choisi de le décliner sur plusieurs concepts, dont le Crossover Club. Ce dernier a vu le jour car nous avons désormais la chance de pouvoir disposer de la salle Nikaïa, Cela nous permet d'ouvrir de 21h30 à 5h du matin.

Quel sera le programme ?

La Holla Party est un concept créé par le groupe de musique électronique Acid Arab. C'est un groupe installé sur Paris avec un membre qui est né à Nice. Ils réunissent des amis autour de la famille électronique.

Quel bilan dressez-vous de l'année 2018 ?

Ce fut une très, très belle année, particulièrement riche en terme de collaborations. Nous avons organisé des événements à la citadelle de Villefranche-sur-Mer. Nous avons aussi travaillé avec le Musée national du sport, la biennale de Saint-Paul de Vence. Comment aussi ne pas évoquer le succès des Plages Electroniques. Ce fut l'une de nos meilleures cuvées avec 35 000 tickets vendus.

Votre coup de cœur de l'année ?

Ce fut notre soirée organisée à Saint-Jean-Cap-Ferrat. L'endroit était plus restreint avec 700 personnes. Tout le monde s'était vraiment bien amusé dans un cadre incroyable.

Soirée Crossover Club

Vendredi 23 novembre 2018

21h30 - 5h

Holla Party avec Acid Arab

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité

S'abonner à la newsletter